

Die Lebenshilfe trauert um ihren Gründungs-Vater und langjährigen gemeinsamen Vorsitzenden

## **Dr. med. Alfred Schmelz**

Herr Dr. Schmelz war Mitbegründer der Lebenshilfe in Aschaffenburg und von Mai 1963 bis Januar 1986 deren 1. Vorsitzender und danach Ehrenvorsitzender.

Gemeinsam mit weiteren Vorstandsmitgliedern der Aschaffener Lebenshilfe gründete er im November 1971 den Verein Lebenshilfe Werkstätten e.V. Schmerlenbach und war auch dort 1.Vorsitzender bis Oktober 1980 und danach Ehrenvorsitzender.

Wir schulden ihm für sein ehrenamtliches Engagement unendlich viel Dank und werden seiner immer in Ehren gedenken.

Lebenshilfe Aschaffenburg e.V.

Lebenshilfe Werkstätten e.V.  
Schmerlenbach

**Vorstandschaft und Verwaltungsrat**